
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0981/19 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 22.05.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport vom 15.05.2019 wurde mitgeteilt, dass auf 

dem Gelände des Heinrich-Mann-Gymnasiums kein Erweiterungsbau möglich ist. Vor diesem 

Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

(1) Kann bzw. wird die bereits in 2018 vorgesehene Ertüchtigung des Sportplatzes des 

 Heinrich-Mann-Gymnasiums in 2019 durchgeführt? 

 

(2) Falls dies nicht der Fall ist, welche Begründung gibt es dafür? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

17.05.2019, gez. i. A. xxxxxß   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Frau Dr. Klisch 
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